



## 6年生 修学旅行（広島方面）



10月12日（木）・13日（金）に、修学旅行に行きました。秋を感じる爽やかな天気の中、平和学習や様々な体験活動プログラムに、6年生たちは積極的に取り組んでいました。

1日目の平和記念公園や平和記念資料館での活動では、子どもたちは＜戦争の悲惨さ＞や＜平和の尊さ＞を十分に感じ取っていました。また、2日目には自然豊かな大久野島で、フィッシングやネイチャー体験などを友達と協力しながら、たっぷりと楽しんでいました。

友達と支え合いながら過ごしたこの修学旅行での経験を、これからの学校生活にもしっかりと生かしてほしいと思います。



「原爆の子の像」の前でセレモニーを行い、平和を誓いました。



被爆時の姿を残す原爆ドームは、戦争の悲惨さを訴えます。



貸し切りの船に乗り、潮風を豪快に感じながら到着した大久野島では、可愛いウサギたちがみんなを出迎えてくれました。



きれいな夕日を見ながらの入舎式



見とれてしまうキレイな海の色



ウミホテルのクイズと観察



友達と同じ場所・同じ時間を過ごし、いろいろな体験をしたこの2日間は、素敵な思い出となって心に残ったと思います。

